

清水町御影 町道交差点

中型トラックとライトバンが、出合い頭に衝突
4人けが、21歳の男性が意識不明の重体
中型トラックが走っていた道路には、一時停止の標識

◇見落とすな！ 『一時停止の標識』◇
◇確実な『一時停止』と左右の安全確認◇

2018年07月18日 21時20分

18日午後5時ごろ、十勝の清水町御影の町道の交差点で、中型トラックとライトバンが出合い頭に衝突し、ライトバンに乗っていた20代から70代の男性4人がけがをして、このうち21歳の男性1人が意識不明の重体になっています。警察はトラックの運転手を過失運転傷害の疑いでその場で逮捕し、事故のくわしい状況を調べています。現場は周囲に畑が広がる交差点で、トラックが走っていた道路には一時停止の標識があったということです。警察はトラックを運転していた男性容疑者（43）を過失運転傷害の疑いでその場で逮捕し、事故のくわしい状況を調べています。

5歳男児、飛び出しか 車にひかれ死亡

祖父宅で、道路へ飛び出したか

○子供の飛び出しに要注意！

○子供の自転車に要注意！

2018/7/19(木) 6:33

18日夕方、茨城県で5歳の男の子が軽乗用車にひかれ死亡した。男児は、現場の前の祖父の家から、道路に飛び出したところを、車にひかれたものとみられている。警察は、車を運転していた女性（39）から話を聴き、事故原因を調べている。

2歳園児 駐車場ではねられ死亡

車から飛び出した兄を追いかけていた

2018/7/18(水) 19:15

18日午前9時ごろ、大阪府の駐車場で、2歳の女の子が車にはねられ死亡した。女の子は車から飛び出した兄を追いかけていたとみられている。警察によると、近くの保育園に通うために、車で母親に連れてこられた女児（2）が、駐車場に停まった車から降りた際、同じ駐車場から出ようとした別の車にはねられた。警察は、車を運転していた別の園児の保護者の女性を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕して、詳しい事故の原因を調べている。